



► FASILITAS PUBLIK

Kelurahan Giwangan Bidik Peluang Ekonomi dari Embung Giwangan

Pemerintah Kelurahan Giwangan, Kecamatan Umbulharjo, optimistis keberadaan Taman Budaya Embung Giwangan sebagai salah satu destinasi wisata baru di sisi selatan Jogja mampu membangkitkan perekonomian warga setempat.

Taman Budaya Embung Giwangan yang secara keseluruhan memiliki luas 3,5 hektare itu difokuskan untuk menggelar agenda seni budaya. Beragam fasilitas yang ada cukup lengkap untuk mendukung penyelenggaraan.

Lurah Giwangan, Dyah Rini menyampaikan warga harus bisa

memanfaatkan keberadaan Taman Budaya Embung Giwangan untuk mengungkit perekonomian mereka. Jangan sampai fasilitas yang disediakan pemerintah tidak ditangkap dengan potensi lokal yang bisa dijual di tempat itu.

"Banyak sekali potensi UMKM dan juga budaya yang ada di Giwangan bisa ditawarkan warga ketika ada event di Embung Giwangan,"

katanya, Selasa (18/6). Beberapa waktu terakhir, Pemkot Jogja rutin menggelar kegiatan di lokasi itu. Bahkan beberapa acara HUT ke-77 Pemkot Jogja juga diselenggarakan di sana. Alhasil, kunjungan warga cukup ramai saat acara berlangsung. "Harapan

kami dengan adanya banyak kegiatan yang dilaksanakan di Embung Giwangan bisa meningkatkan perekonomian masyarakat yang disesuaikan dengan potensi wilayah," ujarnya.

Hanya saja, Dyah mengakui, dampaknya tidak bisa langsung dirasakan. Perlu waktu agar masyarakat bisa beradaptasi dengan keberadaan destinasi wisata budaya baru itu dan kemudian menangkap peluang yang ditawarkan. "Potensi pemberdayaan masyarakat baik dari sisi UMKM, SDM tenaga kerja dan seni budaya itu yang perlu dimaksimalkan. Kami juga akan mencoba memetakan apa yang sesuai dengan ciri khas Giwangan agar juga bisa ditampilkan di sana," katanya. (Yosef Leon Pinksler*)



Penampakan kawasan Taman Budaya Embung Giwangan yang digadang-gadang menjadi destinasi wisata baru di sisi selatan Jogja.



Gandeng Gendong

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Giwangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005